



## FOOTBALL

A son tour, Mario Lemina se dit disponible pour les Panthères du Gabon. Une décision dont se félicite le sélectionneur national Patrice Neveu. D'autant que ce secteur de jeu sera orphelin de Guelor Kanga contre la RDC, alors que Didier Ndong est en total manque de temps de jeu avec Dijon (France).

Page 7

## DRAME

C'est une mort qui aura provoqué une grande émotion : celle d'un nourrisson, fille d'une enseignante nouvellement en poste à Pana, à la suite d'une morsure de serpent. Un drame de plus, le quatrième de même nature en l'espace de trois mois, qui pose le problème de la disponibilité des antivenimeux.

Page 6



Pages centrales

# DE NTOUM À COCOBEACH

ELLE constitue, avec ses bourbiers légendaires et ses ponts en bois défectueux, un cauchemar pour les usagers. La route Ntoun-Cocobeach, longue de 83 km, devrait offrir un autre visage dans les huit prochains mois. Les travaux en vue de sa réhabilitation, confiés à Socoba-EDTPL, ont été lancés hier par le ministre en charge des Infrastructures Toussaint Nkouma Emame, en présence de ses collègues Michel Menga m'Essone et Camélia Ntoutoume-Leclercq.

Page 2



## POUR MOI QUOI...

Quel est le problème chez nous ? Pour un rien on n'hésite plus à traiter l'autre de tous les noms d'oïseau.

Las des injures et autres accusations portées contre lui par un mauvais perdant dans un litige foncier, un magistrat a esté en justice. Résultat : le "cow-boy" a été envoyé au Château le temps de calmer ses nerfs incontrôlables.

Voilà qui apprendra à ce dernier qu'au Gabon la loi

punit les injures publiques, la diffamation et autres. Seulement, beaucoup semblent ne pas être au courant de cette disposition de la loi chez nous. Dans la circulation, dans les lieux publics, au quartier, même à l'école avec les tout-petits, ça décolle vite pour peu que par inadvertance vous effleuriez au passage quelqu'un, ou pendant un débat, pour un regard, c'est une pluie d'insanités qui s'abat sur vous. "Pôvre type, voleur, violeur, assassin", qu'on balance alors qu'on ne s'est jamais rencontré, qu'on ne s'est jamais vu quelque part. Certains vont jusqu'à porter de graves accusations sur votre vie intime comme

s'ils vous connaissaient. Toutes les secondes, toutes les minutes, c'est à ce spectacle d'humiliations qu'on assiste et qui enchante la foule. Cela est si banal que l'injure, la diffamation sont la chose la mieux partagée par nos populations. Le plus curieux est que cet exercice de défoulement donne lieu à une compétition publique que remporte à l'applaudimètre celui qui aura porté à son "adversaire" des coups de gueule dévastateurs...

Que faire ? La loi existe, il faut la dire. Ainsi, après un bref séjour au Peloton, à Yéné ou à Gros-Bouquet, vous verrez, beaucoup fermeront le caquet qui.

...MAKAYA